



年長組さんに卒園のお祝いのくす玉をプレゼントしました。年長組さんからは素敵なお手紙とひまわりの種をもらいました。ひまわりが綺麗に咲く日が楽しみです♡



1年間 ありがとうございます

暖かい春の日差しが心地よく感じられる季節となってきました。子ども達は、転がしドッジボールやダンスパーティー、コマ回しやだるまさんがころんだ…など、友達と一緒に好きな遊びを楽しんでいます。本日、修了式を迎えました。進級・入園した当初は、新しい環境が不安で、涙を流しながら過ごしていた子どももいましたが、今では、毎日元気いっぱい笑顔いっぱい友達と遊びを楽しむようになりました。日々の生活の中で、友達と一緒に遊ぶ楽しさや嬉しさを味わうとともに、互いの思いやぶつかり合いも経験して友達の気持ちに気づき、相手を思いやることもできるようになってきました。また、たくさんの経験を通して、子ども達は自信をつけ、いろいろなことに挑戦してみようとする姿が見られるようになってきました。可愛い子ども達の心身共に成長する姿を傍で見守ることができて、素敵な1年でした。

年長組さんとのお別れ会や卒園式練習に参加し、感謝の気持ちをもってお別れしました。今度は、自分達が年中組になるというイメージが少しずつ膨らんでいる子ども達。「2階のお部屋に行く！」と進級に期待をもっている声が聞かれます。新しい環境にドキドキすることと思いますが、今までの経験を活かしながら、さらに大きくたくましく立派に成長してくれることと思います。今後子ども達の成長を楽しみに、応援していきたいと思ひます。

最後になりましたが、保護者の皆様のご協力、ご理解に深く感謝いたします。本当にありがとうございました。

園外保育楽しかったね

年少組最後の園外保育。思う存分遊んで、友達と楽しい気持ちをたくさん共感することができました♡

春風の心地よさを感じながら、全身で楽しみました。



公共の約束事を守りながら見学をしました。



みんなでからくり時計見たよ♪



玩具でたくさん遊ばせてもらいました。「やってみよう」「おもしろいね」がいっぱいの中、じーっくり遊び込んでいました。



みんなであそぶとたのしいね



うまくできるかな？



すてきな年中組さんになりますように♡ずっとずっと応援しています。